



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 234 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ejecutan planes deportivos en Cajamarca

- Gobernador Mesías Guevara y el Presidente del IPD Sebastián Suito coordinan acciones en el pliego

Este 2019, Cajamarca será la sede de los Juegos Binacionales Perú – Ecuador, y con el objetivo de ofrecer idóneos escenarios y mostrar un elevado nivel de competencia en las diversas disciplinas, el Gobernador Mesías Guevara, se reunió con el Presidente del Instituto Peruano del Deporte (IPD), Sebastián Suito López.

El titular de la región señaló que “la base del trabajo se basa en un trinomio que denominamos *SED*, que significa *Salud, Educación y Deporte*, y que estamos convencidos que esa articulación de planes permiten el desarrollo de la sociedad”.

Por su parte, el compromiso de Suito López es brindar facilidades para que Cajamarca cuente con preparadores físicos de alto rendimiento en las diferentes disciplinas deportivas, además, del mejoramiento de los escenarios deportivos en el departamento.

“Siempre he practicado deporte, soy un apasionado del deporte, y sé de los beneficios de la actividad física. Por eso impulsamos una gestión distinta para el deporte, con transparencia, planificación y compromiso”, acotó el Gobernador.

Datos

- Sebastián Suito López asumió la presidencia del Instituto Peruano del Deporte La Resolución Suprema N° 001-2019-MINEDU refrendada por el presidente de la República, Martín Vizcarra
- Suito, comunicador social especializado en gestión de proyectos, ha sido presidente de la Federación Deportiva Peruana de Muaythai entre los años 2013 y 2016.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de abril del 2019**

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA*